

Este es el final, el mismísimo final de Jim Marrs

Contribuciones a los foros de JoS

[Agosto 4, 2017](#)

Marrs, un agente de desinformación pagado por los judíos, cayó muerto ayer. Marrs hizo que un Shabat Goy fuera afortunado para sus amos culpando a los nazis de todo lo que los judíos han hecho a miles de millones de seres humanos inocentes. Y así convirtió en chivos expiatorios a los millones de víctimas europeas y asiáticas que fueron asesinadas por el poder judío globalista en su guerra mesiánica internacional de agresión contra toda la humanidad en la Segunda Guerra Judía.

Los libros basura sin valor de Marrs también fueron colocados en la cima del periódico insignia de las dinastías judías, el New York Times. Por esta razón. Una vez un miembro de la audiencia le preguntó a Marrs sobre el papel de los judíos en el 11 de septiembre y se encogió como un hobbit asustado, tal como lo hace un político de Washington cuando se le pregunta por sus amos de APIAC. Marrs era simplemente un mentiroso profesional. Gracias a Marrs, millones de gentiles todavía no tienen idea de quiénes son sus verdaderos enemigos y por qué. Así permitiendo que las élites judías continúen con su sindicato del crimen global, costando miles de millones de gentiles en el proceso.

Ahora, observe el desfile de otros estafadores de Shabat con lágrimas falsas por un colega estafador.

Jim Marrs ahora puede reencarnarse nuevamente en el mismo mundo que él convirtió en un lugar más horrible para sus amos. Pero sin esos shekels de Shabat.

Respuesta de HP Hooded Cobra 666:

"Oy Vey, ¿no sabías que los nazis te ensucian los panqueques todas las mañanas? El Dr. Mengele inventó los panqueques con un defecto grave para que se rompan en la sartén. Él fue el cerebro detrás de esto. También fritó judíos hasta convertirlos en panqueques, que luego aplastó y convirtió en jabón para panqueques. Luego lo envió a los nazis y todos los SS se bañaron con jabón judío. Después de que terminó la Segunda Guerra Mundial, sobornó a los estadounidenses con jabón de los niños pequeños de la familia Rothschild que él mismo enjabonó personalmente, lo que demuestra su odio por los inocentes. Los Rothschild no son judíos, son Kharazs por cierto.

Luego, se transformó y cambió de género y fue a los EE. UU. para conspirar para matar a Kennedy y algo peor, entrando en su círculo superior vendiendo barras de jabón de primera calidad, así que lo hizo y comenzó a darle panqueques de desayuno que sirvió en una bandeja hecha con oro judío de los dientes. Esto eventualmente causó una condición mortal en Kennedy, y nunca supongamos que fue asesinado. por los JUDÍOS, como lo hizo lentamente envenenándolo con panqueques que estaban mezclados con jabón de los campos de jugo concentrado. Los nazis también hicieron eso, como todo lo demás. Debido a la información secreta sobre las tiendas de jabón nazis intergalácticas en la luna, no puedo escribir esto en ese libro.

Se escribirá en la próxima publicación en el Jew York Times, porque es una conspiración tal que los judíos la venden en los lugares más convencionales de la Tierra.

Mengele era parte de Juice and Bones, una sociedad muy secreta de nazis locos que mataron a otros 6 billones de judíos después del holocausto real. Nunca sospeches de los judíos, son buenas personas. Todo fue culpa de Mengele".

-Debe haber sido la teoría de Jim Marrs